



## Landshut: Neuer Leiter des Wasserwirtschaftsamtes

### Beitrag

#### Antrittsbesuch beim Landrat

Landrat Peter Dreier begrüßte den neuen Behördenleiter des Wasserwirtschaftsamtes Landshut. Patrik Giebel war Anfang der Woche zu Besuch im Landratsamt Landshut in Begleitung von Jakob Härtl, der neue Abteilungsleiter für den Zuständigkeitsbereich Stadt und Landkreis Landshut. Baudirektor Patrik Giebel trat vor wenigen Wochen sein Amt als Behördenleitung an. Damit tritt er in die Fußstapfen des scheidenden Leiters des Wasserwirtschaftsamtes Landshut Constantin Sadgorski. Bislang war Giebel im Spiegelreferat des Bayerischen Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz an der Bayerischen Staatskanzlei tätig. Im Gespräch mit dem Landrat wurden verschiedene fachliche Themen gestreift, mit denen sich Patrik Giebel und sein Team in nächster Zeit befassen werden. Ein Schwerpunkt lag dabei unter anderem im Hochwasserschutz und den Herausforderungen in Sachen Grundwasser. Landrat Peter Dreier gratulierte dem neuen Behördenleiter zu seinen neuen Aufgaben und freut sich auf die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Er wünscht sich bei künftigen Projekten ein wohlwollendes Miteinander unter allen Beteiligten.



Landrat Peter Dreier begrüßte den neuen Behördenleiter Patrik Giebel (Mitte) und Jakob Härtl, neuer  
Abteilungsleiter für den Zuständigkeitsbereich Stadt und Landkreis Landshut des  
Wasserwirtschaftsamtes Landshut.

**Foto & Text: Landratsamt Landshut**



### **Kategorie**

1. Natur & Umwelt

### **Schlagworte**

1. Wasserwirtschaftsamt Landshut